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４月２２日（土）午前に，この３年間実施できなかった

春の授業参観を行うことができました。感染症対策のため

に，保護者の方へのマスク着用はお願いしましたが，人数

等の制限もなく授業の様子をご覧いただきました。１年生

は１校時，２・３年生は２校時に授業参観を行いました。

ここでは，各学級担任による授業が行われ，生徒たちはい

つも同様，真剣に授業に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

授業参観の後に，１学年では保護者会を行いました。入学後の学習や生活の様子，そして来月に行われる冒

険活動教室について説明がありました。仲間づくりの場として有意義な２泊３日にしてほしいと思います。ま

た，全てのクラスで学級懇談を実施しました。学級担任から学級経営方針が話されました。今後，各ご家庭と

学校の信頼関係構築に努めてまいります。学校へのご理解・ご支援の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

保護者会，学級懇談後にＰＴＡ各部会を行い，役員の選出と今年度の活動内容の確認を行いました。授業参

観に続き，多くの保護者の皆様にご参加いただきました。この１年間どうぞよろしくお願いたします。 

 

 

 

 

 １ 年 ２ 年 ３ 年 

１ 組 学活 国語 学活 

２ 組 学活 道徳 英語 

３ 組 音楽 英語 国語 

４ 組 数学 理科 道徳 

しらさぎ学級 自立活動 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

土曜授業を行いました 

１学年保護者会，学級懇談（全クラス）を実施しました 

ＰＴＡ各部会を開催しました 



 

 ４月２０日（木）～２７日（木）に全生徒を対象とした教育相談を実施しました。１年生にとっては，中学

校生活に慣れてきたところでの学級担任との懇談です。今後，悩みごとや聞きたいことがあれば，教育相談期

間はもとより，いつでも教員に声をかけてください。また，２・３年生においては学習や友人関係，進路等の

話ができました。引き続き，休み時間や『宮っ子ダイアリー』等を通して話を聞かせてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 ４月２８日（金）前期生徒総会を行いました。３年ぶりに全校生徒が一堂に会し，体育館で実施しました。

代表生徒による発表，質問に立つ生徒，そして真剣に内容を聞いている生徒たちの姿から，今年度も充実した

生徒会活動が展開されると期待しています。よりよい学校生活となるよう，協力して活動していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

前期生徒総会を実施しました 

教育相談が行われました 

 

 

今年のゴールデンウィーク前半は，４月２９日の「昭和の日」が土曜日だったため，５月３日からの後

半５日間が大型の５連休となります。５月３日は「憲法記念日」で日本国憲法が施行された日，４日は「み

どりの日」で自然に親しむ日，５日は「こどもの日」で子どもの成長を祝う日となっています。祝日には

それぞれ意味があります。“いつもの休日と同じ”ではなく，それぞれの意味を理解した上で，一日一日を

大切に過ごしてほしいと思います。 

～５日間の連休において，次の点について意識して生活しよう～ 

○健康・安全面 

 ・４月からの疲れを回復させましょう 

 ・新型コロナウイルス感染対策を続けましょう 

 ・交通事故には十分に注意しましょう（自転車乗用中はヘルメット） 

○学習面 

 ・４月に学んだ学習内容を定着させましょう 

○部活動 

 ・総体，コンクールに向けて悔いが残らないように取り組みましょう 

5 月の連休が始まります 


